

令和6年8月19日

署名活動にご協力を頂いた皆様へ

西部島根医療福祉センター せいあん会

会長 串崎 昭徳

益田市在宅重度心身障害児者親の会

会長 木村 由美子

島根県重症心身障害児(者)を守る会

会長 佐田尾 裕美

(公 印 省 略)

重症心身障害児(者)施設の医師確保のための署名活動について(お礼)

残暑の候、ますますご清祥のこととお喜び申し上げます。

平素より、重症心身障害児(者)及び家族に対しましては、格別のご理解とご協力を賜り心より感謝申し上げます。

さて、先般皆様にご協力頂きました署名活動につきましては、総数9,768名もの沢山の皆様にご署名を頂き、本当にありがとうございました。

集まりました署名は5月29日(水)に島根大学医学部附属病院の院長様、整形外科教授様へ、8月7日(水)に島根県知事様、島根県議会議長様へ要望書とともに持参させて頂き、現状の説明と今後とも小児科、整形外科への継続的な医師派遣をして頂くようお願いをさせて頂きました。「医師、看護師不足はどこも抱えておられる大きな問題であり、すぐに解決する妙案はありませんが、関係各所の状況を把握し、できる限りの対応を検討したい」とのご回答を頂きました。これも皆様から頂いた多くの署名が後押しをしてくれたものと確信しております。

皆様には多大なご協力をいただき心より感謝申し上げます。

今後とも重症心身障害児(者)に対しまして、ご理解とご指導ご鞭撻を賜りますようお願いいたします。